

健

最優

ようでしたが、心配はとけません。24時間心電図の結果を聞くまでは……。

結果を聞く日、私も一緒に

られる回数はあるので、何をしても平気だそうです。私はやっと身も心も軽くなりました。

持ちがわかつていけると思
います。

肥満のもとになると言われて
いるのにジュース同様、僕達
はそのようなことを知つてい
ながら食べている。



健康の秘訣を話す内海桂子さんの講演



巻き寿司に挑戦!「母と子の料理教室」

次の日の朝9時に、今度はつけてもらつた機械を取りはすしてもらつたために、もう一度病院に行きました。機械を取つてもらうと、私はほつとして体が軽くなりました。また、心の方も少し軽くなつた

からも普段通りでいいそうですが、でも、こういう病気です。それでも普通どおりにしていい

いどころか、寝たきりの人も大勢いるんだ。私ももしかしたら、今日からずつとこうして運動ができなくなるかもしれない。体のどこかが悪いのではない。そういう体になってしまったのだものしようがないことだ。というような事をずっと考えていました。

結果を聞く日、私も一緒に病院へ行きました。本当はお母さんだけでいいのですが、どうしても自分の耳で聞きたくてついて行きました。私は病院に着く前からドキドキしていました。診察室へ入ると、おさらでした。この結果が、ブルや旅行、運動ができるかできないかの境だからです。

私はこのことがあって、心臓の悪い人、体の不自由な人などが思っていることが少しわかつたような気がしました。また来年もあの機械をつけなければなりません。でも、そのたびに体のどこかが悪くて、好きなことのできない人の気

も友達と遊ぶこともできます。
健康な体をもつている人は、
とてもいいものを持つている
から、その体をおもいっきり
動かして、一生大切にしてい
くことが一番すばらしいこと
だと私は思います。

健康づくりについて



横芝中学校2年
石井 真樹

僕が健康づくりを考えたとき、いろいろな事が頭の中を走る。

毎月学校から配られる保健

毎月学校から配られる保健
便り、給食献立表、家での毎
日の食生活についても、僕が
生きていくための大事なもの
となることを作文を書くにあ
たつて、もう一度考えさせら
れた。

カロリーなどを考えて給食の献立を考え、作ってください

今、スーパー・マーケット等に行けば、自分の欲しいスナック菓子などが山のようにある。そして、暑いときについて飲んでしまう。ジース類⁸の中には、糖分が多く含まれているのを知つていいながらつい飲んでしまう。その他、インスタント食品やファーストフードなどもカロリーが高く、

健康づくりについて、まずは家族4人の健康を保つようにし、健康づくりのために役立つために話し合えるような人達の集まりを大切にしていきたいと思う。そして、『健康管理第一』と口では簡単に言えて、も、健康管理は自分自身で保つていくことだと思う。